

La UIB inaugura el nuevo edificio de los Instituts Universitaris de Recerca

M.G.

La Universitat de les Illes Balears (UIB) inauguró ayer el edificio de los Instituts Universitaris de Recerca de la Universitat de les Illes Balears, que ya está operativo. El edificio alberga al Institut Universitari d'Investigació en Ciències de la Salut (IUNICS); al Institut de Física Interdisciplinària i Sistemes Complexos (IFISC) y al Servei de Sistemes d'Informació Geogràfica i Teledetecció (SSIGT).

La inauguración estuvo presidida por el presidente del Govern, Francesc Antich, y la rectora de la UIB, Montserrat Casas, y también contó con la presencia del presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), Rafael Rodríguez.

La rectora explicó que esta nueva infraestructura se dedicará a la in-

vestigación científica y a la docencia de posgrado cualificado en las ciencias de la salud. «Inaugurar este edificio dedicado a la investigación -afirmó- es una apuesta de futuro y un motivo de alegría».

Casas reconoció que «pese a que tan sólo se destina el 0,33% del PIB balear a investigación y que contamos con una tasa de 2,6 investigadores por cada 1.000 habitantes, la UIB ha sido reconocida como la universidad con más publicaciones

► INVERSIÓN

La nueva infraestructura, que ya está operativa, alberga al IUNICS, al IFISC y al SSIGT y ha supuesto una inversión de 4,5 millones de euros



Antich y Casas inauguraron ayer el nuevo edificio del campus. Foto: TAYUGA

científicas por investigador de todo el Estado», y añadió que «la presencia del presidente en este acto confirma el compromiso de su Govern por la investigación».

En este sentido, Antich recordó la apuesta del Govern por el Plan de Ciencia, Tecnología e Innovación 2009-11, que prevé aumentar la inversión en investigación hasta el 0,5% del PIB.

El presidente del CSIC indicó que el próximo curso se iniciarán el pos-

grado de ciencias microsanitarias, el máster de neurociencias y un máster en ciencias médicas de la salud.

Este centro de investigación, que pretende ser un referente en el panorama internacional, ha supuesto una inversión de 4.500.000 euros y ha contado con la financiación de la Conselleria d'Economia y de los fondos Europeos de Desarrollo Regional. El edificio cuenta con 2.819 metros cuadrados construidos, en cuatro alturas.